REFORMA

Ven voto mexiquense menos informado

ROLANDO HERRERA

Los 12.6 millones de ciudadanos mexiquenses que que este domingo acudirán a las urnas para elegir Gobernador tuvieron menos información sobre las dos candidatas que los electores de Coahuila sobre los aspirantes al mismo cargo en esa entidad, informó Transparencia Mexicana (TM).

La organización ciudadana comparó la información que los órganos electorales de cada entidad pusieron a disposición de los votantes y encontró que mientras en el Estado de México sólo es posible conocer el currículum de las aspirantes, en Coahuila además se puede revisar la declaración patrimonial, de intereses y fiscal, así como la declaración contra la violencia de género de todos los aspirantes.

"La plataforma habilitada por el Instituto Electoral del Estado de Coahuila despliega una mayor cantidad de información útil para definir el voto. La plataforma habilitada por el Instituto Electoral del Estado de México se limita a la divulgación del Currículum Vitae de las candidatas", señala.

"La diferencia entre la información disponible para los electores de Coahuila y del Estado de México reduce la posibilidad para los mexiquenses de emitir un voto más informado", indicó.

En el Edomex compiten Alejandra del Moral, de la coalición PRI-PAN-PRD, y Delfina Gómez, de Morena.

En Coahuila contienden Armando Guadiana, de Morena; Manolo Jiménez, de la alianza PRI-PAN-PRD; Ricardo Mejía, del PT, y Lenin Pérez, por PVEM-UDC.